



Pressemitteilung

Pressereferat

der Landeshauptstadt Wiesbaden
Schlossplatz 6 · 65183 Wiesbaden
E-Mail: pressereferat@wiesbaden.de
<http://www.wiesbaden.de/presse>

8. November 2018

Sport, Homepage, Veranstaltungen

Vorstellung der Eisvereine

Die beliebte Eislauffläche auf der Henkell-Kunsteisbahn ist schon seit Sonntag für Eislauf, Eistanz und Eishockey geöffnet.

Am Samstag, 10. November, von 13 bis 15 Uhr, lädt der Förderverein Eissport für Wiesbaden bei freiem Eintritt auf die Henkell-Kunsteisbahn ein. Im Rahmen der Feier wird von den Wiesbadener Eissportvereinen ein Schnuppertraining angeboten. Oberbürgermeister Sven Gerich nimmt ebenfalls an der Feier teil. Am Kiosk kann man aus dem vielfältigen Angebot an Getränken und kleinen Speisen auswählen und sich eine kleine Pause gönnen. Schlittschuhe können, unter Vorlage eines Ausweises oder 100 Euro Pfand, ausgeliehen werden. Die Ausleihgebühr für Schlittschuhe beträgt 3,50 Euro, dienstags bis freitags von 9 bis 12 Uhr nur 3 Euro.

Einzelkarten für Kinder und Jugendliche bis 18 Jahre kosten 1,70 Euro und für Erwachsene 3,40 Euro. Weitere Informationen und Öffnungszeiten: <http://www.mattiaqua.de>.

+++